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В статье рассматриваются особенности медиативных процедур в уголовном процессе зарубежных стран с учетом актуаль-
ного законодательства и практических особенностей правоприменения. Автор рассматривает основные преимущества меди-
ации и ее основные функции, которые в уголовном процессе уникальны и существенно отличаются от гражданского и арби-
тражного процесса. Особенный акцент делается на исторической эволюции данного института, на уникальных элементах ме-
диации, встречающихся в зарубежных странах. В результате автор приходит к выводу, что в качестве позитивных моментов 
внедрения института медиации в том числе в российское законодательство можно назвать гуманизацию уголовного процесса, 
снижение загруженности судебной системы и системы исполнения наказаний в виде лишения свободы.  При сравнении с нор-
мативным регулированием института медиации в зарубежных странах можно отметить, что Россия идет по пути постепенного 
и эффективного регулирования института медиации, не вводя обязательных информационных встреч или схожих институтов. 
Однако применение института медиации не может иметь положительное значение с низким уровнем коррупции в правоохрани-
тельных органах, иначе медиация может стать инструментом для безосновательного, корыстного прекращения уголовных дел.  
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The article discusses the features of mediation procedures in the criminal process of foreign countries, taking into account the 
current legislation and practical features of law enforcement. The author considers the main advantages of mediation and its main 
functions, which are unique in the criminal process and differ significantly from the civil and arbitration process. Particular emphasis 
is placed on the historical evolution of this institution, on the unique elements of mediation found in foreign countries. As a result, the 
author comes to the conclusion that the humanization of the criminal process, the reduction in the workload of the judicial system and 
the system of execution of sentences in the form of deprivation of liberty can be called as positive aspects of the introduction of the 
institution of mediation, including in Russian legislation. When compared with the normative regulation of the institution of mediation 
in foreign countries, it can be noted that Russia is following the path of gradual and effective regulation of the institution of mediation, 
without introducing mandatory information meetings or similar institutions. However, the use of the institute of mediation cannot have a 
positive value with a low level of corruption in law enforcement agencies, otherwise mediation can become a tool for groundless, selfish 
termination of criminal cases.
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